
Bei diesem TOP kommt es zu einer Diskussion unter den Ausschussmitgliedern. Es wird 
vorgeschlagen, den Punkt von der Tagesordnung abzusetzen und im nächsten Bau-, 
Planungs- und Umweltausschuss eine Besichtigung durchzuführen. Aufgrund des Frist-
ablaufs am 07.07.2009 sieht man jedoch von dieser Möglichkeit ab. RM Dieter Lauert 
bittet die Verwaltung dem Bauherren die Möglichkeit eines Satzungserlasses einzuräu-
men. Bereits in der Vergangenheit ist ein solcher Antrag jedoch abgelehnt worden. 


